



“Apacenta la grey de Dios que está entre vosotros, cuidando de ella, no por fuerza, sino voluntariamente; no por ganancia deshonesta, sino con ánimo pronto...”

– I Pedro 5:2

Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en lugares aún no alcanzados.

Segunda Reunión de Coordinadores de SIMES a realizarse en Agosto 2022.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Ago 01 – Inicia curso de Historia de la Reforma en San Salvador, a distancia.

Ago 12 – Inicia curso de Consejería Pastoral en Ahuachapán, presencial.

Ago 13 – Conferencia 2 de Cristología en Metapán.

Ago 13 – Conferencia 2 del Libro de Proverbios en Santa Ana, a distancia.

Ago 16 – Conferencia 3 de Historia Iglesia Antigua en Santa Ana, presencial.

Ago 27 – Segunda Reunión Oficial de Coordinadores, en Santa Ana.

Cuando el apóstol Pedro se refiere a los ancianos de la iglesia como “pastores del rebaño de Dios” utiliza una metáfora que aparece muchas veces en la Biblia. Dios se presenta como el pastor de Israel y Jesús tomó sobre sí el papel del Buen Pastor, quien conoce, guía, llama, ama, alimenta a las ovejas y da su vida por ellas. El apóstol Pedro conoce bien el ministerio pastoral pues le fue dado por Jesús, al decirle “apacenta mis ovejas” (Juan 21:17), y probablemente, cuando escribe estas palabras recuerda aquel suceso. En resumen, hay tres aspectos que se notan en su enseñanza. *Primero: actitud voluntaria.* El ministro debe servir “no a la fuerza” sino por convicción; para él, debe ser suficiente la necesidad de otros para disponerse por entero al servicio. El concepto mismo de ser un asalariado en el servicio de Cristo resultaría incoherente. *Segundo: actitud generosa.* El ministro debe estar libre de cualquier actitud mercenaria, pues debe servir “no por ganancia deshonesta, sino con ánimo pronto” (v. 2). El apóstol Pablo renunció al derecho de ser sostenido, y se ganaba su sustento a fin de demostrar a todos la sinceridad de sus motivaciones. *Tercero: actitud humilde.* El ministro sirve “no como teniendo señorío sobre los que están a su cuidado, sino siendo ejemplos de la grey” (v. 3). Jesús dio a sus discípulos una advertencia sobre este asunto (Marcos 10:42–43). Por ello, los ministros cristianos deben ejercer su ministerio como siervos humildes. Nunca deben guiar mediante el poder sino mediante el ejemplo que da vida. Durante el mes de Julio, las actividades ministeriales de SIMES se han desarrollado en atención a estos tres aspectos. Estamos seguros que la educación teológica debe ser realizada como un ministerio integral que pastorea al estudiante para *vivir* como Cristo y no simplemente le transfiere datos para *conocer* de Cristo. Deseamos que Dios nos siga guiando para enseñar a otros con una actitud voluntaria, generosa y humilde.

Durante la primera semana del mes hubo varias actividades en los centros de estudio. El día Viernes 01 se realizó la segunda conferencia del curso de Liderazgo Espiritual en el Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad de San Salvador. En esta ocasión, dicté tres horas de clase por medio de video-conferencias en las que se estudió la práctica ministerial de un líder cristiano y la función del mentoreo. Es el tercer curso que SIMES ofrece durante este año en este centro de estudios con una duración de dos meses. Este grupo está conformado por catorce estudiantes regulares. El día Sábado 02 hubo varias actividades. Por la mañana, finalizó el curso de Sicolología Pastoral con el examen final y entrega de tareas en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). Por la tarde, inició el curso del Libro de Proverbios en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) en Santa Ana. Estuvo presente el profesor José Mario Corleto quien dictó la primera de las conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se ofreció una introducción a este libro y se establecieron los principios básicos para su correcta interpretación. El curso tendrá una duración de ocho semanas y es el cuarto curso ofrecido durante este año. Este grupo mantiene once estudiantes. Por la noche, finalizó el curso del Evangelio de Marcos con el examen final y entrega de tareas en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM).

El día Jueves 07 participé en una reunión virtual convocada por el Comité Regional de MINTS Centroamérica. Estuvo presente el Decano Académico, Rev. José Ramírez, y los demás miembros del Comité. La reunión fue muy provechosa para la planificación de asuntos académicos y ministeriales en la región. Seguimos orando por los acuerdos. El día Viernes 08 viajé a la ciudad de Ahuachapán junto a mi familia para dictar la tercera conferencia del curso de Eclesiología en el Centro Teológico Reformado (CENTRA). Fue una jornada de dos horas de clase en las que se estudiaron las bases bíblicas del oficio de anciano y el oficio de diácono en el contexto de la iglesia local. El grupo se mantiene con diez estudiantes regulares que siguen avanzando con ánimo. El día Sábado 09 hubo dos actividades. Por la mañana, inició el curso del Libro de Proverbios en modalidad a distancia en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). El profesor



Mario Corleto desarrolló la primera de las dos video-conferencias que se ofrecerán. En esta ocasión fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se ofreció una breve introducción al libro y un estudio de los principios esenciales para su interpretación. Este es el cuarto curso que se ofrece a este centro que posee diez estudiantes regulares. Por la tarde, viajé junto a mi familia a la ciudad de Metapán para iniciar el curso de Cristología en el Seminario Teológico Congregacional (SETCOM). En esta ocasión, dicté la primera de las dos conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudiaron las bases bíblico-teológicas de la divinidad, encarnación y resurrección de Cristo. Este grupo sigue animado con ocho estudiantes, todos están muy cerca de completar los requisitos para graduarse del nivel Asociado.

En la segunda semana del mes dediqué tiempo para calificar tareas de algunos cursos finalizados recientemente: Evangelio de Marcos (Metapán), Filosofía de la Educación Cristiana (Santa Ana). Nos alegra ver el avance de nuestros estudiantes por medio de sus tareas, y además, el crecimiento de su criterio teológico y compromiso ministerial. El día Miércoles 12 viajé a la ciudad de Santa Ana para iniciar el curso de Historia de la Iglesia Antigua en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). En esta ocasión, desarrollé la primera de las tres conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas en las que se hizo una introducción al período de la iglesia primitiva, desde los inicios del cristianismo hasta que Constantino pone fin a las persecuciones. El curso tendrá una duración de ocho semanas y es el cuarto curso que se ofrece a este nuevo grupo que inició el programa de Licenciatura en Enero y está conformado por doce estudiantes.

Durante la tercera semana hubo pocas actividades académicas en nuestros centros de estudio, así que dediqué tiempo para realizar algunas labores administrativas. Inicié la preparación de diez carpetas de nuevos estudiantes del Seminario Gracia Soberana que tiene un convenio académico con MINTS. Estas carpetas estarán listas el próximo mes de Agosto para enviarlas a nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez. Además, en esta semana seguí completando la información académica de los estudiantes que finalizan su programa de estudios y son candidatos para participar en la próxima graduación a realizarse a finales de este año. Aunque el número de graduados será un poco menor respecto a años anteriores, la próxima graduación tendrá una característica muy particular que ocurrirá por primera vez y es que habrá graduados de todos los niveles académicos que se ofrecen: Diplomado, Bachillerato, Asociado, Licenciatura, Maestría en Estudios Teológicos y Maestría en Divinidades. ¡Estamos muy gozosos!

En la última semana continuamos con actividades académicas en algunos centros de estudio. El día Viernes 29 finalizamos el curso de Eclesiología en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA) con el examen final y la entrega de las tareas. Durante este curso hubo nuevos oyentes; esperamos que puedan seguir constantes en el estudio y confirmen su inscripción formal. El día Sábado 30 hubo dos actividades. Por la mañana, concluyó en la ciudad de San Salvador el curso de Liderazgo Espiritual en el Seminario Gracia Soberana (SBTGS) con examen final y la entrega de tareas. Por la tarde, se realizó la segunda conferencia del curso del Libro de Proverbios en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT). El profesor José Mario Coletto estuvo presente para desarrollar tres horas de clase en las que se hizo el estudio de algunas perícopas de este libro y reflexiones temáticas. Nos alegra ver que todos los centros de estudio se mantienen firmes en su compromiso con Dios y su formación bíblico-teológica.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir avanzando en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante el año 2022.

Marvin J. Argumedo,
Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com

